



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 21 de octubre del 2024

FOLIO : 418

IMÁGENES: <https://we.tl/t-F6utvEC92F>

URUGUAYO JUAN IGNACIO BERACOCHEA ILUMINÓ LA NOCHE EN IV CONCIERTO DE TEMPORADA DE LA OSCAM

...El director invitado causó entusiasmo al frente de la Orquesta Sinfónica de Campeche.

...La reconocida violinista y solista Ivonne Rubio ofreció por primera vez en Campeche una interpretación magistral del Concierto para Violín de Aram Khachaturian.

El Teatro de la Ciudad Francisco de Paula fue sede del IV concierto de temporada de la Orquesta Sinfónica de Campeche (OSCAM), en esta ocasión con la participación del músico y maestro uruguayo Juan Ignacio Beracochea como director invitado.

Con su presencia imponente y un carisma que traspasaba el escenario, Beracochea cautivó a las y los presentes desde el primer compás. El director, conocido no solo por su técnica precisa sino por su capacidad de impregnar cada nota con un toque de frescura y dinamismo, deslumbró al público con una interpretación que fusionó lo clásico y lo contemporáneo en un todo que parecía palparse en el aire.

Cada movimiento suyo era como un pincelada en un lienzo sonoro, en el que los colores de la música se desplegaron con una intensidad que solo un maestro de su calibre podía lograr.

En un momento cargado de emoción, la destacada violinista Ivonne Rubio se unió a esta sinfonía de sensaciones, tomando su lugar en el centro del escenario. Bajo un cálido aplauso, Rubio ofreció una interpretación sublime del Concierto para Violín de Aram Khachaturian, logrando capturar tanto la esencia folclórica como los matices modernos de la obra.

El cierre del concierto estuvo marcado por la majestuosidad de la Sinfonía No. 3 "Escocesa" de Felix Mendelssohn. Las notas románticas evocaron los paisajes neblinosos de Escocia.

El evento fue un recordatorio del poder del arte para transformar espacios y conectar corazones. Una velada en la que la música fue más que sonido: fue color, fue emoción, fue vida.

Este concierto, parte de los esfuerzos del Gobierno de Todos, encabezado por Layda Sansores San Román, y del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, confirmó que la música de calidad no solo enriquece los oídos, sino el alma de la comunidad.